

Seit dem 03. Dezember 2015 bietet die Fachschaft Geschichte eine Debattier-AG („Debating-Club“) an. Die Initiative dafür ging vom RMG-Schüler Peter Holderrieth aus und steht aktuell allen Schülerinnen und Schülern der Jahrgangsstufe 2 offen (jeweils mittwochs zwischen 13:05 und 13:50 Uhr in Raum 201). Diskutiert wird über alle gesellschaftlichen und politischen Themen, für die sich die Teilnehmer interessieren. Geleitet wird die AG vom ehemaligen Abiturienten Philipp Kaczmarek, der zur Zeit für die Stadtbücherei Heilbronn arbeitet. Didaktische und pädagogische Unterstützung erhält er von Herrn Wypior und Herrn Brenneis. Für das Ende des Schuljahres ist eine öffentliche Debatte geplant.